

Ferienspiel 2017 bei der Feuerwehr

07.08.2017 von CB



Am 3. August 2017 machte das traditionelle Ferienspiel der Marktgemeinde Laxenburg Station bei der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg. Bei herrlichem Sommerwetter durften wir rund 15 Kinder bei uns im Feuerwehrhaus begrüßen.

Nach einer Besichtigung der Einsatzfahrzeuge wurde von den Kindern die aufgebaute Spielstation besuchen.

Im Anschluss konnten sich die Kinder noch mit Eis und einer ausgelassenen Wasserschlacht abkühlen!

Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg bedankt sich für die zahlreiche Teilnahme und wünscht allen Kindern noch schöne Sommerferien!

Für alle Interessierten beginnt nach den Sommerferien wieder jeden Dienstag um 18.00 Uhr unsere Jugendstunde.

Über deinen Besuch würden wir uns freuen!

©Fotos: Presseteam/FF Laxenburg

•



•



•



•



•



•



